

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS: Tepic, municipio gobernado por David Guerrero Castellón, recibió una leve disminución de su calificación por HR Ratings, debido a que su desempeño financiero se mantuvo por debajo de las expectativas en torno al resultado en el Balance Primario y las Obligaciones Financieras sin Costo.

Al cierre de 2016, se registró un déficit en el Balance Primario equivalente a 8.8% de los Ingresos Totales, en contraste con el superávit proyectado por HR Ratings de 2.5%. Por otra parte, la deuda neta disminuyó de 41.5% en 2015 a 34.6% en 2016, nivel similar al esperado por la calificadora de 33.9%.